
Der Vorsitzende dankte der Verwaltung für den umfangreichen Zwischenbericht, mit dem die Verwaltung 
der Bitte des Ausschusses auf ständige Unterrichtung des Ausschusses zum Thema „Brandschutz im 
Kreishaus“ nachgekommen sei. 
 
Abg. Weißenfels erläuterte, aufgrund der umfangreichen Vorlage werde seine Fraktion die Unterlagen zur 
nächsten Ausschusssitzung aufbereiten. 
 
Abg. Hartmann dankte für die präzise Darstellung der Sachlage durch die Verwaltung. Er gehe davon aus, 
dass die Verwaltung bei Bedarf den Ausschuss zeitnah beteilige.  
 
Der Vorsitzende bedankte sich abschließend bei dem Brandschutzsachverständigen Dipl.-Ing. Löwenberg 
für die Bereitschaft, in der heutigen Sitzung Fragen zur Problematik zu beantworten.  


